

Pronunciamiento Juntas y Juntos Hagamos Red

Hoy, 25 de noviembre de 2022, "Día Internacional por la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres" nuevamente unimos nuestras voces desde el servicio público para refrendar el compromiso que tenemos de garantizar que las niñas, las jóvenes y las mujeres que viven y transitan por Jalisco, puedan vivir plenas, seguras y libres de violencias.

Con conciencia del momento histórico que recorreremos, de las cientos de miles de voces de personas, particularmente de mujeres que piden un cese a la violencia y la militarización, que pugnan por poner en el centro el cuidado y la gestión de la vida, que exigen condiciones dignas y disfrutables para vivir en comunidad, es que este 25N, queremos hacer un alto en el camino para honrar la memoria de todas las mujeres, que como las Mariposas Mirabal, han puesto su cuerpo y su vida en el reconocimiento de los derechos humanos de todas las mujeres y honrar la vida de todas las mujeres que han sido víctimas de la violencia feminicida.

Hacer un alto en el camino para reconocer la imperiosa necesidad de, entre todas y todos, desde nuestra labor como servidoras y servidores públicos, tejer la red que sostenga a las víctimas, que les de el refugio y las condiciones necesarias para su reparación, que les otorgue la certidumbre y el piso seguro para continuar caminando.

Una red que cobije a las niñas y niños que han quedado en situación de orfandad por feminicidio y que desde la empatía se extienda para guarecer a las víctimas de violación; una red que arrope a las madres buscadoras de personas desaparecidas en su travesía por los recovecos de la burocracia.

Seguimos teniendo una deuda pendiente con las mujeres y con todas las víctimas y este 25 de noviembre es un buen momento para refrendar nuestro compromiso por la paz y la reparación; sí desde nuestra trinchera como servidoras y servidores públicos, pero también como personas con sensibilidad ética, convicción humana y responsabilidad social. Porque hoy para reparar las rasgaduras de la comunidad, primero necesitamos tejer la red para sostener a las víctimas.

Juntas, hagamos red entre todas y todos para sostener a las víctimas.